
A Bordeaux le 8 février 2017

Objet     : demande d'audience intersyndicale au sujet des SEGPA  

Monsieur le Directeur Académique,

nous souhaiterions être reçu-es en audience afin de faire le point  sur la situation des
SEGPA girondines.

Plus d'un an après la parution de la circulaire relative aux SEGPA et après la réforme du
collège,  nous  avons  du  mal  à  apprécier  sa  mise  en  œuvre  sur  le  terrain  et  ses
conséquences sur la prise en charge des élèves en grandes difficultés.

Les remontées du terrain sont alarmantes tant ces réformes conjointes désorganisent le
fonctionnement des structures.

Les effectifs constatés et les prévisions en baisse pour la rentrée 2017 interrogent, alors
que le nombre de dossiers d'orientation et les décisions de la CDOEA ne sont pas connus.

Nous souhaiterions aussi  aborder  la question des postes et des départs  en formation
spécialisée nécessaires pour les pourvoir de façon définitive  ainsi  que des personnels
spécialisés.

Dans  l'attente  d'un  réponse  favorable  à  notre  demande,  nous  vous  prions  de  croire,
Monsieur le Directeur Académique, à notre attachement au service public d'éducation.

Pour l'intersyndicale
Graziella DANGUY

secrétaire départementale de la FSU


